



Premian a una revista especializada en la antigüedad clásica por su rigor científico

'Studia Historica', dirigida por el catedrático Manuel Salinas, consigue el sello de calidad que concede la Fundación Española de Ciencia y Tecnología

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. La revista 'Studia Historica. Historia Antigua', dirigida por Manuel Salinas de Frías, catedrático de Historia Antigua de la Universidad de Salamanca, y publicada por Ediciones Usal, ha logrado el sello de calidad que concede la Fundación Española de Ciencia y Tecnología (FECYT) en su quinta convoca-

toria. El fallo, hecho público hace unos meses, reconoce la calidad editorial y científica de la investigación realizada por la revista y la repercusión que ha alcanzado entre la comunidad científica tanto en España como a nivel europeo y mundial, según informaron ayer el vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado; Eduardo Azofra, director de Ediciones Universidad de Salamanca, y Manuel Salinas de Frías, director de la revista; quienes estuvieron acompañados en la comparecencia ante los periodistas por los directores de las revistas de EUSAL que ya poseen certificados de calidad.

Para Manuel Salinas, 'Studia Historica. Historia Antigua' es una de las

pocas revistas especializadas en el ámbito de la antigüedad clásica desde el punto de vista histórico que ha conseguido el sello de calidad FECYT, y atribuye este éxito al «esfuerzo presupuestario de la Universidad para mantener sus publicaciones, al rigor a la hora de seleccionar los artículos publicados y a la internacionalización de la revista, en cuanto a la procedencia de sus autores».

Otras cuatro revistas han conseguido la renovación del sello FECYT, como son los casos de 'América Latina Hoy', dirigida por Patricia Marengi y editada en colaboración con el Instituto de Iberoamérica; 'Studia Historica. Historia Moderna', dirigida por José Luis de las Heras y edita-



Eduardo Azofra, Juan Manuel Corchado y Manuel Salinas. **:: WORD**

da por el departamento de Historia Medieval, Moderna y Contemporánea en colaboración con la Fundación Española de Historia Moderna; 'Teoría de la Educación. Revista Interuniversitaria', dirigida por Ángel

García del Dujo, así como 'Zephyrus. Revista de Prehistoria y Arqueología' dirigida por Soledad Corchón y editada por el departamento de Prehistoria, Historia Antigua y Arqueología.